



DE LEUGHENAER

Bulletin du Lions club Dunkerque Jean-Bart

1445^eréunion statutaire du lundi 12 février 2024-02-13

Texel « charté » le 7 avril à Paris

Les femmes de la branche Texel, Jacqueline en tête, ont réussi leur pari : créer un nouveau club. Elles devaient être 20 et depuis quelques jours déjà, elles ont atteint le seuil exigé. Au District, désormais, de faire les démarches administratives vant la remise de charte officielle, prévue le 7 avril à Paris et décernée par la présidente internationale des clubs Lions, présente ce jour là dans la capitale.

Jacqueline Gabant qui assistait hier soir, avant la statutaire à un Conseil d'administration convoqué par Jean-Michel, notre président, a tenu à expliquer que la Branche Texel avait pris du temps, tout son temps, pour avoir un groupe homogène où l'on travaille beaucoup. Il n'y a finalement que Pascale et Sylvaine, en plus de Jacqueline, issues de Jean-Bart. Toutes les autres se sont intégrées indépendamment...

« Bravo » telle a été la réponse du club Jean-Bart. Et le président d'ajouter : « Ca va bien à tout le monde » ! D'un côté comme de l'autre on est content !

Parmi les informations données hier, on notera que Francis Varet a demandé à quitter le lionisme, le 13 janvier. Le club accède à sa demande de radiation avec regrets car un arrangement avait été trouvé pour le paiement de sa cotisation et parce que Francis était un véritable ami ayant donné beaucoup de lui-même. Une lettre lui sera d'ailleurs adressée pour le remercier et lui exprimer notre sympathie et nous comptons l'inviter au resto pour son anniversaire, le 19 mai...



Une réunion avec le Gouverneur, le 24 février à Douai devait susciter l'intervention de Jean-Michel Le Merlus. Après deux report successifs, cette réunion avec les présidents et vice-présidents de clubs, entend réagir à la chute dramatique des effectifs dans le District. Bernard Baelde s'y rendra mais trois places sont également proposées. C'est dit.

Un autre point fut consacré à la chapelle de carnaval dont le planning a été rempli à souhait ; Romain Bédu a reçu quelque 800 demandes, notamment pour les bouteilles de champagne à 40€ ; Reste encore à monter le bar, samedi ! Les prix des boissons ayant été fixés. RDV dimanche prochain !

Les projets à venir ont été listés par Jean – Michel à savoir : la journée diabète et vue avec Texel, Projection d'un film en avant-première, à la demande du cinéma ; concert possible en mai-juin à l'étude ; samedi après-midi de jeux à la mairie de Malo, ouverte à tous avec possibilités de boissons...



À l'aparté de la conférence, celle du jeudi 11 avril du Kiwanis qui évoquera les Jeux Olympiques en s'attachant aux athlètes et surtout cette conférence de Francis Luyce, le 11 mars sur l'Olympisme. Se rapprocher de Jacques Dekyndt...

Le repas du jour, toujours savoureux comprenait une terrine de veau, salade de betterave rouge, un la crème et blache pour Un rouge, car le demande, Côte de Cassagholes



Jean-Claude

suprême de pintade à champignon, une dame conclure blanc était à la Gascogne 2022,